
平成 2９年 7 月度活動報告 

 

１．総括 

  猛暑が続きました 7 月も皆様方のお陰様を持ちまして議員活動に邁進させて頂きました。ありがとうご

ざいました。7 月は所属する文教厚生常任委員会と議会運営委員会の行政視察で先進的に取り組んでい

る自治体に行かせて頂きました。文教厚生常任委員会では岐阜県・埼玉県・東京都を訪れ、「いじめ防

止」や聴力障害のある方々への「手話での行政サービス」の向上、また「併設型小中一貫校」の取組み

について視察・研究させて頂きました。議会運営委員会では北海度の札幌市・帯広市・釧路市を訪問さ

せて頂き、先進的な議会運営の取組みを学ばせて頂きました。行政視察については政務活動費で行かせ

て頂いておりますので少しでもこの貴重な経験を市政改善に繋がるように活かして参ります。特に本市

として平成 34 年開校を目指す現在の角鹿中学校地における「併設型小中一貫校」は文教厚生委員とし

て、今後行政と集中的に議論して行かなければならない課題であり「生徒児童第一」の小中一貫校が設

立されるように全力を尽くす次第です。 

 

 

 

 

 

 

 

※東京都杉並区にある「併設型小中一貫校」での座学と行内視察写真 

 

  また、7 月は議員活動とは少し異なりますが、敦賀の誇りであります「越前国一之宮氣比神宮」を中心  

  としたイベントであります「氣比の杜フェスタ」の副実行委員長をさせて頂きました。常日頃議会など   

  でも中心市街地の活性化や整備は氣比神宮を中心に行うべきと訴えさせて頂いている中でより敦賀の  

  子供達が氣比神宮に訪れる機会が増えるこのイベントに携わらせて頂いたことに心から感謝しており 

ます。来年は現在改修中である国の重要文化財であります大鳥居の改修も終わっている中で、引き続き 

敦賀の先輩方が大切に守られてきた氣比神宮の発展に少しでも役に立てるように一市民として議員と 

して活動する所存です。 

 

 

 

 

 

 

 

  ※市内の小学生がペットボトル灯篭を作成し神宮境内でライトアップされ荘厳な雰囲気です。 

２．8 月の行動予定 

  姉妹都市である水戸市へ公務訪問予定。会派(同市会)の行政視察で現在廃炉中である東京電力福島第一 

原発、日本原電東海発電所を訪問予定。今後敦賀でも日本原電敦賀一号機、もんじゅの廃炉が進む中し 

っかりと廃炉プロセスを頭に入れて行政との議論して行きたい。 

                                             以上 


